



Häusliche Gewalt hat laut Innenministerium im Jahr 2020 um 10% zugenommen

Etwa 87% der Opfer häuslicher Gewalt sind Frauen, wie aus am Montag bekannt gegebenen Zahlen des Ministeriums hervorgeht.

Polizei- und Gendarmerie verzeichneten im Jahr 2020 einen Anstieg der häuslichen Gewalt um 10%, wie die Statistikabteilung des Innenministeriums am Montag, dem 22. November bekannt gab. Opfer häuslicher Gewalt waren 159.400 Personen aller Geschlechter. Rund 87% der Opfer (139.200) waren Frauen. Allerdings sind in diesen Zahlen keine Tötungsdelikte enthalten.

Laut Innenministerium wurden 2020 125 Personen von ihrem Partner getötet, gegenüber 173 im Jahr 2019. Die Opfer sind ganz überwiegend Frauen, 2020 waren es 102 und 2019 waren es 146.

Rund 5.500 Personen, in überwältigender Mehrheit Frauen (5.400), haben Vergewaltigung oder sexuelle Übergriffe durch ihren Partner zur Anzeige gebracht.

Lesen Sie dazu auch: Paris: 18.000 Menschen demonstrieren gegen Gewalt gegen Frauen

Wer Opfer von Gewalt geworden ist oder sich Sorgen um eine Person in seinem Umfeld macht, gibt es in Frankreich eine anonyme Beratungsstelle unter der Nummer 3919, die rund um die Uhr kostenlos erreichbar ist.